



LPPM IPB pada tanggal 6 – 7 September melaksanakan kunjungan ke Universiti Putra Malaysia (UPM), Selangor Malaysia dalam rangka memperluas kerjasama di bidang Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat dengan UPM. Hadir dalam acara tersebut delegasi dari IPB yaitu Dr. Arif Satria, SP, M.Si (Rektor IPB), Prof. Dr. Dodik Ridho Nurokhmat (Wakil Rektor Bidang Kerjasama dan Hubungan Alumni), Prof. Dr. Sugeng Heri Suseno (Wakil Kepala LPPM Bidang Pengabdian Kepada Masyarakat) dan Astridina, S.Sos, MM (Kepala Tata Usaha LPPM IPB) serta delegasi dari UPM yaitu Prof. Datin Paduka Dato’Dr. Aini Ideris (Vice Chancellor), Prof. Dr. M. Iqbal Saripan (Deputy Vice Chancellor Academic and International), Prof. Dr. Zalilah Mohd Shariff (Deputy Dean Admission and International, School of Graduate Studies), Prof. Dr. Hog Yong Meng (Deputy Director, Research Grant Division, Research Management Center), Assoc. Prof. Dr. Halimi Mohd Saud (Department of Agriculture Technology, Faculty of Agriculture), Mr. Hj. Rosdi Wah (Head of Academic and International, Division of Admission & Division of Academic Governance), Mr. Saiful Azlin Maskan (School of Graduate Studies), dan Mr. Abdul Razif Abdul Razak (Putra International Centre (iPutra).

Dalam kunjungan kerjasama tersebut, dilaksanakan diskusi yang dipimpin oleh VC UPM dan Rektor IPB. Hal-hal yang dibahas dalam diskusi tersebut diantaranya kerjasama di bidang pengabdian kepada masyarakat, sistem layanan akademik yang diberikan oleh UPM kepada mahasiswa, fasilitas penelitian yang dimiliki UPM, mekanisme penerimaan mahasiswa dan sistem pendidikan di UPM untuk mengetahui latar belakang pelayanan UPM terhadap mahasiswa baik mahasiswa nasional maupun internasional.

“Selama ini kerjasama yang sudah terjalin antara IPB – UPM - Thailand adalah ASEAN SLP yaitu kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh mahasiswa IPB – UPM dan dilakukan secara bergantian baik di Indonesia maupun di Malaysia. Untuk tahun 2020 IPB berharap ASEAN SLP ini dapat ditingkatkan pula bukan hanya 3 negara saja melainkan diharapkan ada penambahan negara yaitu Brunei Darussalam, dll. Selain itu kerjasama IPB – UPM perlu ditingkatkan baik dalam bidang joint research, joint publication, pertukaran pelajar, pertukaran dosen, maupun joint supervisi (pembimbingan) mahasiswa), hal tersebut dilakukan untuk mengantisipasi persaingan global dan pemeringkatan perguruan tinggi agar dengan meningkatnya mobilitas mahasiswa, dosen dan staf dari kedua negara dapat meningkatkan peringkat dari kedua perguruan tinggi” Jelas Dr. Arif Satria. Vice Chancellor UPM kemudian menyampaikan bahwa UPM senang sekali jika bisa menjalin kerjasama yang lebih luas lagi dengan IPB dalam berbagai bidang agar ikatan persaudaraan IPB – UPM dapat lebih baik lagi di masa yang akan datang.

Setelah diskusi, tim LPPM IPB kemudian melakukan kunjungan ke beberapa fasilitas lapang (Ladang) penelitian UPM serta meninjau fasilitas serta infrastruktur UPM.





Diskusi Rektor IPB – VC UPM



Diskusi IPB – UPM dipimpin oleh rector IPB
dan VC UPM



Kunjungan ke fasilitas penelitian Padi UPM